

COMMUNIQUÉ

Paris, le 20 octobre 2008

Conférence « GIP DMP » MISE AU POINT

Dans un contexte budgétaire durablement tendu, le développement des technologies d'information au service de notre système de santé et pour l'autonomie des personnes fragilisées est indispensable, et nécessite une parfaite concertation entre les acteurs impliqués.

Dans cet esprit LESISS, qui regroupe les industries spécialisées et encourage pleinement cette concertation, exprime sa **vive incompréhension** d'avoir été écarté d'une conférence tenue les 20 et 21 octobre 2008.

Organisée par le GIP DMP, cette conférence a pour thème « *Les politiques publiques relatives à l'informatique de santé* », sujet pourtant au cœur de l'expertise des adhérents de LESISS.

Il n'appartient pas à LESISS, en dépit des difficultés de réorganisation en cours de la gouvernance des TIC de santé, de se prononcer sur le réel intérêt de cet événement dans un contexte budgétaire de crise.

En revanche, LESISS note que l'un des points du programme, « *Attente des industriels français* », sera présenté par le délégué d'une organisation d'entreprises généralistes.

En l'absence de détails sur cette présentation, LESISS ne saurait en aucun cas s'associer au point de vue qui aura pu être exprimé en la circonstance.

LESISS déplore cette situation, et afin d'en comprendre les raisons a adressé ce jour à Madame la Ministre de la santé une demande de rencontre avec son Directeur de Cabinet.

Contact presse : Yannick Motel – Délégué général - 33 (0)6 30 40 20 36 – ymotel@le6.org

Liste des adhérents www.lesiss.org/datas/ListeLe6.pdf

 **GETICS**
Groupeement des entreprises des technologies
de l'information et de la communication en santé
Membre fondateur


FIEEC
Adhérent